

Caracas, 18 de agosto de 2006 - Boletín Nº 77.

Capacitados semifinalistas de ideas de negocios

Con el objetivo de brindar a los semifinalistas de Ideas 2006 herramientas y conocimientos para desarrollar un buen plan de negocios, el pasado 10 de agosto se llevó a cabo un taller de capacitación en el IESA, destinado a los 50 clasificados de la categoría ideas de negocio.

El taller tuvo la duración de un día, permitiendo a los semifinalistas y ponentes intercambiar experiencias y conocimientos.

El moderador del evento fue Franklin Padrón, Gerente de Administración y Logística de la Fundación Ideas, mientras que la bienvenida y apertura del evento estuvo a cargo del Profesor Roberto Vainrub, Vicepresidente del IESA y fundador del Centro de Emprendedores de esta institución. Vainrub es además autor del Libro *Convertir Sueños en Realidades, Una Guía Para Emprendedores*, publicación de la que cada equipo semifinalista recibió un ejemplar.

Los diferentes talleres que se dictaron a lo largo del día estuvieron a cargo de especialistas en cada materia: Augusto Moronta, consultor de McKinsey & Company, dictó Estructura de Planes de Negocios; Jorge Menéndez del IESA, habló sobre Plan de Mercadeo y Ventas; Isabel Acosta, Gerente Instituciones Financieras en Venezuela del Banco Mercantil, estuvo a cargo de Fuentes de Financiamiento; Asdrúbal Fuenmayor conversó sobre Experiencias Exitosas; Félix Méndez, Gerente de Negocios de Innovex, explicó la Valoración; y Arturo Banegas, socio de Palacios, Ortega y Asociados, expuso sobre Aspectos Legales.



El cierre de las charlas estuvo a cargo de Daniel Rodríguez, ganador del Premio Innovex del año 2005, quien compartió su experiencia con los participantes.

Isabel Acosta aconsejó a los semifinalistas que hagan un plan de negocios sencillo y fácil de entender, lo que les facilitará el convencer a sus potenciales inversionistas de que su idea es una excelente alternativa.

Por su parte, Asdrúbal Fuenmayor comentó que la mejor manera de avanzar es preparándose. Aconsejó a los emprendedores seguir sus sueños: "El verdadero triunfo en la vida es hacer lo que a uno le gusta. Echen a volar su imaginación y sus sueños y emprendan sus grandes ideas".

Fecha clave del Concurso: 14 de septiembre
Entrega de planes de negocio y emprendimiento social

Los emprendedores opinan

Dario Almarza, participante de Zulia

"El taller me ha dejado conocimientos nuevos. Las experiencias de los exponentes me ayudan a diseñar mejor mi idea".

Marcos Monteferrante, semifinalista de Distrito Capital

"Tuve que inferir muchas cosas para realizar el resumen ejecutivo. Con el taller que nos han dado, estoy reforzando mis conocimientos en todas las áreas, para poder realizar un mejor plan de negocios".

Andres Landes, concursante de Distrito Capital

"El taller ha sido bastante interesante porque le aclara a uno todas aquellos pasos que se deben dar para la presentación del proyecto final. Se aclaran muchas cosas, espero aprovecharlo bien y dar lo mejor posible".

Johangel Nieto, emprendedor de Lara

"Con las herramientas que nos han facilitado voy a mejorar el resumen ejecutivo y a redactar el plan de negocios que tenemos que entregar para la próxima fase".

Rafael Tenorio, participante de Anzoátegui

"La experiencia de Daniel Rodríguez me pareció magnífica. Me sentí identificado con él porque a mí también me ha tocado enfrentar gente que quiere todo y pretende dejarlo a uno afuera, pero él logró su meta.

Ivanette Silva Pernalet, concursante de Carabobo

"Me hubiese gustado que los talleres fueran más largos para profundizar aún más los conocimientos. Nos vamos muy felices de aquí porque nos llevamos buenas herramientas para elaborar un plan de negocio competitivo".